



*Beim letzten Glockenschlag um Mitternacht
hast Du Dich auf die Reise gemacht.*

*Im Himmel, bei Ännchen ist der Ort,
wo nun lebst Du immerfort.*

*Es fehlen die Worte, um zu ehren den Vater,
den Arzt,
welchen wir traurig entbehren.*

*Dein immenses Wissen, Deine Bildung,
Deine Menschlichkeit
scheint verloren in Ewigkeit.*

*Du hast Dich den Menschen ganz gegeben,
grossartig warst Du!
Mögest Du nun ewig leben!*

Dr. med. dent. Ernst Scherz

22. März 1931 – 23. Oktober 2019

Nach kurzer Krankheit ist unser geliebter Vater, unser Sweety eingeschlafen.

Auf Wiedersehen Sweety!
Franziska und Edi, Stephanie und Peter
Verwandte und Freunde

Traueradresse: Franziska Scherz Kempf, Bodenstrasse 19, Adalboden

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis in unserem Elternhaus statt.